

EL CIRCO DE LOS FANTASMITAS

EN UN REINO LEJANO, EL CIRCO DE LOS FANTASMITAS DABA SOLAMENTE UNA FUNCIÓN ANUAL. ESE AÑO, HÉRCULES, EL DOMADOR DE LEONES, IBA A PRESENTAR UN NÚMERO EXCEPCIONAL DE DOMA DE DRAGONES. PERO JUSTO CUANDO ESTABA PRACTICANDO, SU DRAGÓN MÁS GRANDE QUEDÓ ATRAPADO EN EL ARO. FURIOSO, EL DRAGÓN LANZÓ FUEGO POR LA BOCA. ¡INCENDIÓ EL TECHO DEL CIRCO!
TODOS LLAMARON ENSEGUIDA A LOS ELEFANTES, PARA QUE ROCIARAN CON AGUA EL TECHO. ¡MENOS MAL! EN MINUTOS, APAGARON EL FUEGO. EL GERENTE, DON VAMPIRO, ACONSEJÓ A HÉRCULES QUE USARA UN ARO MÁS GRANDE, DESDE ENTONCES, PARA RESGUARDAR EL TECHO DEL CIRCO.



EL MONO LADRÓN

HUGO Y MARÍA FUERON AL ZOOLOGICO. HUGO ESTABA DISFRUTANDO DE UN RICO HELADO DE VAINILLA CUANDO SE ACERCÓ A LA JAULA DE LOS MONOS. LO QUE MÁS LE GUSTABA DE IR AL ZOOLOGICO ERA VER CÓMO JUGABAN Y SALTABAN LOS MONOS. DE PRONTO, UN MONO LE ARREBATÓ EL HELADO DE LA MANO Y CORRIÓ A REFUGIARSE EN LA COPA DE UN ÁRBOL PARA COMÉRSELO. HUGO SE ASUSTÓ. SUS OJOS SE LLENARON DE LÁGRIMAS. ¡PERO EL LADRÓN PRONTO RECIBIÓ SU MERECIDO CASTIGO, PORQUE OTRO MONO TRAVIESO LE SACÓ EL HELADO Y SE LO TRAGÓ DE UN SOLO BOCADO!

